
DIE INDIREKTE REDE
Mit der direkten Rede gibst du das, was jemand 
gesagt hat, als Zitat wieder. Du setzt dabei 
Anführungszeichen.

Mr Patel says: “I am really enjoying my holiday.”

Bei der indirekten Rede benutzt du 
keine Anführungszeichen, sondern einen 
Einleitungssatz (He says, She told me …) und 
den Folgesatz, in dem das Gesagte steht. Der 
Folgesatz wird oft durch that eingeleitet. Du 
kannst das that aber auch weglassen.

Mr Patel says (that) he is really enjoying his 
holiday. 
Mr Patel said (that) he was really enjoying his 
holiday.

In welche Zeit du das Verb im Folgesatz 
setzen musst, hängt davon ab, ob der 
Einführungssatz im simple present oder im 
simple past steht. 

In der indirekten Rede musst du unter 
Umständen Pronomen und Begleiter anpassen: 
aus I wird he / she, aus we wird they, aus my 
wird his / her und so weiter.


